

Lexique

SAVON NOIR :

Véritable produit magique pour la peau, le savon noir est une pâte exfoliante 100% végétale très onctueuse fabriquée à base d'huile d'olive, de noyaux d'olives noires broyés et d'eucalyptus (pour une meilleure conservation) qui adoucit, nettoie, nourrit la peau et la prépare au gommage.

GOMMAGE A LA KESSA :

La Kessa est un gant traditionnel maghrébin, granuleux, en crêpe de Chine. En duo avec le savon noir, il permet un gommage inégalable et débarrasse le corps de toutes ses impuretés tout en favorisant la circulation sanguine.

RASSOUL :

Produit naturel élaboré à partir de cristaux recueillis dans le désert et ramollis à la fleur d'orange ou à l'eau de rose. Utilisé en masque pour le corps ou pour le visage, il a de multiples effets tenseurs, raffermissants, hydratants,

GOMMAGE :

A ne manquer sous aucun prétexte. Toutes les peaux mortes sont enlevées sous l'effet de la vapeur et du gant spécial de la gommeuse, alors que vous êtes allongé(e) sur un marbre chaud. Peau nette: bienfait pour la circulation du sang.

ENVELOPPE A L'ARGILE :

L'argile à la rose des sables aux huiles essentielles de géranium vous est appliquée de la tête aux pieds pendant 20 minutes. Les bienfaits de cette application sont incontestables pour la peau, les douleurs musculaires, les soins des cheveux. L'argile a toujours fait ses preuves de l'antiquité à nos jours dans les cures thermales.

L'ÉPILATION A L'ORIENTALE :

Au sucre, au citron et à une certaine herbe (secret de notre Dada). L'épilation se pratique à froid sans aucun risque vasculaire. Aussi spectaculaire qu'efficace, c'est l'épilation la plus hygiénique et la moins douloureuse, garantie hypoallergénique parceque naturelle. Cette technique est un vrai bonheur pour les femmes aux capillaires fragiles; la pâte étalée d'une main légère a le mérite de retenir les petites peaux mortes ; elle laisse la peau plus douce et vient à bout des poils sous cutanés.



A Hammam Glossary

Black Soap

An almost magical product for the skin, black soap is a thick 100% plant-based exfoliating paste, made from olive oil, ground olive pits, and eucalyptus, which softens, cleanses, and nourishes the skin, while preparing the skin for subsequent body scrubs.

Kessa Body Scrub

The Kessa is a traditional grainy-textured Moroccan glove, made of crêpe de Chine. Used with black soap, it is used for exceptional body scrubs, ridding the skin of its impurities while improving blood circulation.

Rassoul

This natural product, made from desert crystals that have been softened with orange water or rose water, is used as a mask for the face or body. It's wonderful for the muscular system, both firming and moisturizing.

Body Scrub

One should not miss having this done. Using steam and a special glove, dead skin and impurities that have built up are removed by a trained specialist, while you relax on a heated marble platform. You are left with immaculate skin, and a reinvigorated circulatory system.

Argil Wrap

A mixture of argil (a form of clay), desert rose, and geranium essential oil is applied to your entire body. It's allowed to work its wonders for 20 minutes before being washed off. The argil wrap provides undeniable benefits for the skin and hair, and is an excellent treatment for muscle aches and pains. Argil has been used as part of thermal cures since time immemorial.

Oriental Epilation (Hair Removal)

Done with sugar, lemon, and certain secret herbs (our Dada's secret), this Oriental epilation is done at room temperature or in a cool setting, thereby posing no cardiovascular risk. This method is hygienic and extremely effective, not at all painful, and as it's 100% natural, it's also hypoallergenic. This treatment is a real pleasure and recommended for women with delicate capillaries near the skin's surface. The mixture is applied tenderly, removing dead skin and ingrown hair, and leaves the skin silky smooth. Body hair removed by Oriental epilation grows back slower than usual, and is the preferred method for hair removal at the bikini-line and other sensitive areas.



La Maison Arabe

«Le Hammam»

Développé par les arabes à partir du VII^{ème} siècle, le Hammam est connu pour ses vertus bienfaitrices sur la santé ; il diffuse une chaleur humide qui permet d'évacuer stress et toxines par sudation.

Le Hammam est un lieu intime et convivial où vous apprécierez de vous débarrasser des tensions et des tracas quotidiens.

«Le Hammam»

The arabs of the 7th century, and later the Ottoman Turks, perfected the ancient art of the hammam, which to this day is referred to as "The Silent Doctor" for its health and wellness related properties. The hammam's steam bath helps one eliminate stress, toxins and impurities by sweating.

The hammam is an intimate and inviting place that rids one of tension and daily worries, either alone or as a couple.



1, Derb Asshebe • Bab Doukkala • Marrakech Médina • Maroc

Tél.: 212 (0) 24 38 70 10 • Fax : 212 (0) 24 38 72 21

E-mail : reservation@lamaisonarabe.com / E-mail : direction@lamaisonarabe.com

Web Site : www.lamaisonarabe.com

Forfait ROYAL (75 min) :

800 Dhs

Nous vous proposons de débiter par une séance de hammam de 45min qui comprend les prestations suivantes :

- Enveloppement au savon noir
- Gommage traditionnel à la Kessa
- Nettoyage de la peau en profondeur
- Enveloppement au Rassoul et aux épices naturelles

Suivi d'un massage relaxant de 30 min

A LA CARTE :

HAMMAM / GOMMAGE / MASQUE EN ARGILE 30min
MASSAGE / RELAXANT OU TONIQUE

300 Dhs

30 mn 400 Dhs
45 mn 500 Dhs
60 mn 600 Dhs

Formule MARHABA (60 min) :

HAMMAM / GOMMAGE / MASQUE EN ARGILE /
MASSAGE (30 min en salle)

650 Dhs

EPILATION : FROIDE / ORIENTALE

- Jambe complète
- Demi-jambe
- Visage
- Maillot / Aisselles
- Bras

200 Dhs / 300 Dhs
100 Dhs / 150 Dhs
80 Dhs / 120 Dhs
80 Dhs / 120 Dhs
100 Dhs / 150 Dhs

SOINS DE VISAGE

- Normal
- Spécifique

350 Dhs
600 Dhs

MANUCURE
PEDICURE

200 Dhs
300 Dhs



Service charge 10%

The ROYAL Session (75 min) :

800 Dhs

You'll begin with a 45-minutes hammam session, the time needed to work up a good sweat and maximize the effects of the massage that follows. In the hammam you'll receive a traditional Kessa body scrub, which will deep-cleanse your skin. Next you'll be wrapped in Rassoul, using natural spices, before finishing with a relaxing 30-minute massage.

A LA CARTE :

HAMMAM / BODY SCRUB / ARGIL MASK 30 min
MASSAGE / RELAXING OR INVIGORATING

300 Dhs

30 min 400 Dhs
45 min 500 Dhs
60 min 600 Dhs

The MARHABA Treatment (60 min)

HAMMAM / BODY SCRUB / CLAY MASK
MASSAGE (30 min in the massage room)

650 Dhs

ORIENTAL EPILATION

- Complete leg
- Half-leg
- Face
- Bikini Line / Underarms
- Arms

200 Dhs / 300 Dhs
100 Dhs / 150 Dhs
80 Dhs / 120 Dhs
80 Dhs / 120 Dhs
100 Dhs / 150 Dhs

FACIAL CARE

- Normal session
- Specific

350 Dhs
600 Dhs

MANICURE
PEDICURE

200 Dhs
300 Dhs



Service charge 10%